

Santa Marta dedicará el antiguo centro de Educación de Adultos a empleo y formación

● Se trata del espacio de la primera planta del edificio de la Escuela de Hostelería

● El recinto cuenta con más de **trescientos metros cuadrados** y es accesible

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de la localidad tormesina dedicará a empleo y formación el espacio de más de trescientos metros cuadrados de la primera planta del edificio que acoge la Escuela de Hostelería.

Este cambio de uso incluye la desafectación como espacio educativo del espacio que anteriormente ocupaba el Centro de Adultos, algo que el Ayuntamiento ya ha tramitado con la Junta. “La desafectación es necesaria y supone solo un cambio de uso, hasta ahora educativo, y no de la clasificación del espacio”, tal como explicó a los municipales en la sesión plenaria de Santa Marta de Tormes el portavoz del equipo de Gobierno, Juan José Santos.

El espacio que se ha liberado para nuevos usos cuenta con cinco aulas, un almacén y tres aseos distribuidos en 300 m². Además, cumple con los requisitos de accesibilidad ya que está dotado de ascensor. La medida fue aprobada por unanimidad de los 16 concejales presentes en la sesión.

Como explicó el alcalde de Santa Marta, David Mingo, durante la celebración del pleno, “se trata de un espacio sin uso específico para que



Marta Labrador, David Mingo y Jesús Hernández, en la sesión plenaria de Santa Marta. EÑE

el que estamos buscando posibilidades”.

En ese sentido, el regidor adelantó que “estamos trabajando con universidades y fundaciones con el objetivo de poder destinar esta zona, por ejemplo, a aula de formación y comercio relacionada con las nuevas tecnologías u otros ámbitos universitarios.

Por otra parte, en la sesión también se aprobó un doble reconocimiento extrajudicial de créditos por deudas de la relación de facturas, uno de ellos por algo más de 16.000 euros y el otro de unos 5.000 euros. En este asunto el portavoz del

EL DETALLE

APOYO A LOS ENFERMOS DE PIEL DE MARIPOSA

→ Por unanimidad la Corporación aprobó el apoyo a la moción presentada por la edil de Vox, Ana Carmen Toledano, como municipio comprometido con las enfermedades raras y en especial con los enfermos de piel de mariposa.

PSOE, Florian Alonso, pidió al equipo de Gobierno popular, “que no vuelva a ocurrir y con tanta cantidad de dinero”, algo a lo que el alcalde, David Mingo, respondió “en este Ayuntamiento ha llegado a haber en otras Corporaciones reconocimientos extrajudiciales por más de 200.000 euros, con lo que estos pocos miles de euros son una mejora notable”.

En el turno de ruegos y preguntas las cuestiones giraron en torno al refuerzo de la frecuencia de los autobuses, la calidad del sustrato de los huertos familiares y el estado de los bancos de algunos parques.

Valdejimena celebra hoy la fiesta de San José Obrero

Horcajo Medianero—La primera de las grandes romerías del año en el santuario de la Virgen de Valdejimena, ubicado en el término municipal de Horcajo Medianero, se llevará a cabo hoy con la presencia del obispo, José Luis Retana, que se encargará de presidir la tradicional eucaristía en el templo.

La fiesta que acogerá hoy la ermita de Nuestra Señora de Valdejimena es la que cada año se desarrolla el 1 de mayo en honor a San José Obrero y su peculiaridad es que cuenta con dos imágenes en el desfile procesional que se lleva a cabo en torno al santuario. En concreto los cofrades portarán a hombros la imagen de San José y también la de la Virgen titular del santuario.

La eucaristía se ha preparado para las doce y media de la mañana en la ermita y minutos después saldrá la procesión a recorrer el entorno del templo. Los devotos realizarán un recorrido entre encinas alrededor del templo, bajo el repique de las campanas y al son de la música de la dulzaina y el redoblante y los tradicionales bailes que algunos fieles dedicarán a la Virgen en varias paradas del desfile.

Antes de finalizar el recorrido y de volver a introducir las imágenes al templo, tendrá lugar la bendición de campos para pedir que las cosechas den buenos frutos este año.

Esta fiesta, considerada la romería “chica” lleva celebrándose de forma ininterrumpida desde el siglo XVIII, ya que hay datos de que ya estaba establecida en el año 1730, algo que supone que en esta edición se alcanzarán los 295 años.

La gran romería del santuario se llevará a cabo el próximo 8 de junio, coincidiendo con el Domingo de Pentecostés. EÑE

57.000 € en Ledesma para mejorar la piscina y para la instalación de placas solares

● También se reforzará el sistema de captación y suministro de agua con unos **18.642 euros**

Ledesma—El Ayuntamiento de Ledesma celebró un pleno ordinario ayer en el que, entre otras cosas, se aprobó la liquidación general del presupuesto correspondiente al ejercicio 2024. El remanente de tesore-

ría para gastos generales este año es de 13.724 euros.

Tras la liquidación del presupuesto general de 2024 y gracias a la concesión de subvenciones por parte de la Diputación de Salamanca, 57.000 euros irán destinados a financiar la renovación de la piscina municipal, por valor de 20.650 euros; a la instalación de placas solares en edificios públicos con 17.850 euros y, por último, al refuerzo del sistema de captación y suministro de agua,



Parte de la corporación municipal antes del pleno. EÑE

en total 18.642 euros.

También se aprobó de manera provisional la Ordenanza Fiscal Reguladora del Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras. Se trata de “una bonificación de hasta el 95% a favor de las construcciones, instalaciones u obras que sean declaradas de especial interés o utilidad municipal por circunstancias sociales, culturales, histórico artísticas o fomento del empleo”, según explicó Alexia Rivas.

Otro de los puntos fue la aprobación de una modificación de crédito por la cual se trasladarán 10.000 euros del Fondo de Contingencia del Ayuntamiento a la partida destinada al refuerzo y captación de agua, aumentando así su dotación hasta los 28.642 euros. EÑE